

WN
04.09.2018



Eichendorffschüler helfen

Wolfsburg. Die Wolfsburger Eichendorffschule veranstaltete am Freitag ihren traditionellen Haitilauf. Mit der Aktion werden Spenden für Projekte in dem Land gesammelt. Etwa zwei Stunden bewegten sich die Kinder und Jugendlichen durch das Hasselbachtal und versuchten, so viele Runden wie möglich zu absolvieren. Jeder Schüler hatte sich im Vorfeld im Bekanntenkreis Sponsoren gesucht, die bereit sind, für jeden gelaufenen Kilometer einen Betrag zu spenden. Wie in den vergangenen Jahren unterstützt die Schule über den Orden der Montfortaner ein Projekt in Haiti. Zuletzt gingen die Spendengelder an die Partnerschulen in Gros Morne und Port de Paix im Norden des Landes. Die Schulen sind inzwischen gut ausgestattet, so dass nun ein neues Projekt in den Fokus genommen wird. Nach dem Erdbeben von 2010 und dem Hurrikan in 2016 gibt es noch immer Zehntausende Menschen, die dort ohne Obdach leben. Für solche Familien wollen die Montfortaner ein Dorf mit Schule bauen. FOTO: H. LANDMANN/RS24